



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Jesús Eduardo
Gómez Figueroa**

**Nombre del profesor: Cecilio Culebro
Castellanos**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Salud Publica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1 A

Comitán de Domínguez Chiapas a 31 de Octubre del 2020

A continuación, veremos lo que trata la ENCODAT QUE anteriormente se denominaba encuesta nacional de adicciones (ENA) que va a ser una herramienta para tener algunas estimaciones del consumo del tabaco, alcohol, drogas o algún otro producto que sea ilegal en poblaciones de personas con edad entre 12 y 65 años, que por lo regular viven solos, también veremos algunos resultados alarmante y los cuales son los principales.

Los resultados de la ENCODAT muestran que hay un incremento en el consumo de mariguana, tanto en hombres como en mujeres, también en el consumo de cocaína. En relación con 2011, el consumo en adolescentes incrementó en ambos sexos, particularmente el de mariguana; en tanto que el consumo de cocaína e inhalables permaneció estable. Al ver los datos vemos que se advierten la necesidad de reforzar las acciones desarrolladas para reducir la demanda de drogas, así como la urgencia de ampliar la política de prevención y tratamiento, y dirigir más acciones hacia la población adulta joven.

Según la encuesta nacional de consumo de drogas, alcohol y tabaco estos son algunos resultados de esta:

- 10.3% ha consumido cualquier droga alguna vez en la vida; el 2.9% lo hizo en el último año (2.5 millones) y el 1.5% en el último mes.
- 0.6% presenta posible dependencia al consumo de drogas en el último año (546 mil).
- 9.9% ha consumido drogas ilegales alguna vez en la vida (15.8% hombres y 4.3% mujeres); 2.7% las ha consumido en el último año (4.4% hombres y 1.1% mujeres) y 1.4% en el último mes (2.6% hombres, 0.4% mujeres) (Figura 1).

1.3% ha consumido drogas médicas alguna vez (1.7% hombres, 0.9% mujeres); 0.5% las ha consumido en el último año (0.6% hombres, 0.4% mujeres) y 0.2% las ha consumido en el último mes (0.3% hombres, 0.1% mujeres).

- 8.6% ha consumido marihuana alguna vez en la vida, 2.1% en el último año (1.8 millones) y 1.2% en el último mes.
- 3.5% ha consumido cocaína alguna vez en la vida, 0.8% en el último año y 0.4% en el último mes.
- El consumo de otras drogas ilegales presenta prevalencias iguales o inferiores al 1.1% para el consumo alguna vez, de 0.2% en el último año y de 0.1% en el último mes.
- La edad de inicio de consumo de drogas es de 17.8 años (hombres 17.7 y mujeres 18.2).
- De las personas que presentan posible dependencia a drogas en el último año, 20.3% ha asistido a tratamiento (22% hombres y 12.8% mujeres).

El objetivo principal de estas encuestas en la población son las Personas con edad entre 12 y 65 años que habitan en viviendas particulares del país.

Dominios de estudio: Las 32 entidades Federativas del país.

Vimos de alguna manera algunos resultados de encuestas, los más relevantes y que su objetivo de esto son personas con una edad entre 12 y 65 años que viven solas en viviendas del país.

https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/234856/CONSUMO_DE_DROGAS.pdf

https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/234804/RESUMEN_METODO_L_GICO.pdf